

Der vorliegende Kommentar befasst sich mit den verkehrs-, verwaltungs-, straf- und zivilrechtlichen Normen des Strassenverkehrs. Im Vordergrund steht die Auseinandersetzung mit der neueren Lehre und Rechtsprechung, vorab des Bundesgerichts.

Wo es für die Praxis unentbehrlich erscheint, werden auch Grundsatzfragen erörtert. Die Orientierung wird durch artikelbezogene Inhaltsverzeichnisse erleichtert.

Der Anhang enthält – nebst spezifischen Vorschriften der Bundesverfassung und weiteren sachbezogenen Erlassen – die Ausführungsverordnungen zum Strassenverkehrsgesetz.

Stand der Gesetzgebung: 1. September 2008

Gesetzesänderungen unter www.navigators.ch/updates